

## Communiqué de presse

Camon  
avec  
**VOUS**

# Le maire et l'adjoint de Camon dérapent sur les enseignants

***"Vous savez à Camon, [...] je ne vais pas en dire plus mais j'ai connu des enseignants plus impliqués que ceux que nous avons actuellement"***

Jean-Claude Renaux, le 7 décembre lors du repas des aînés

***"L'absence des enseignants [à l'inauguration de la salle de sports] a bien sûr été remarquée. Ah, oui, j'oubliais, on était samedi !"***

Jean-Louis Piot, message sur son profil Facebook publié le 7 décembre  
(supprimé depuis le tollé suscité)

Le temps d'un week-end, le maire de Camon, Jean-Claude Renaux, et son adjoint chargé des écoles, Jean-Louis Piot, ont fait des sorties remarquées à l'encontre des professeurs de Camon, en particulier, et du corps enseignant, en général.

Le maire a délibérément dénigré les enseignants de sa commune dans son discours tenu devant 300 aînés réunis à la salle des fêtes (vidéo à l'appui). La Liste **Camon avec Vous rappelle que le rôle d'un maire est de rassembler ses concitoyens et non les monter les uns contre les autres**. Aurait-il tenu le même discours en conseil d'école ? Au même instant pratiquement, c'est son adjoint Jean-Louis Piot qui faisait plus que sous-entendre que les enseignants n'allait pas se déplacer un samedi et jetait l'opprobre sur une profession qui mériterait davantage de soutien qu'être montrée du doigt de la sorte.

 Jean-Louis Piot  
7 décembre, 11:20 · 

\*\*\*

Hier matin à Camon, inauguration de la salle multisports, exceptionnelle structure pour garantir une pratique physique et sportive pour tous les élèves de Camon. Une offre qui repose sur trois principes fondamentaux :  
- l'accessibilité pour tous  
- la cohérence, la continuité et la complémentarité des dispositifs  
- l'éducation à un mode de vie actif  
Une structure pour aider au mieux nos enseignantes de l'avis des autorités qui étaient présentes, état, éducation nationale, département.  
Je ne peux que conseiller à nos enseignant(e)s de lire le Bulletin officiel de l'éducation nationale, de la Jeunesse et des Sports Nr 33 2025...  
Car, ce qui est dommage et irrespectueux, aucun(e) enseignant(e), présente pour cette inauguration.  
Leur absence a bien sûr été remarquée... une seule s'était excusée !  
Ha oui, j'oubliais, on était samedi !!

**La Liste Camon avec Vous tient à apporter son soutien aux enseignants de la commune** qui s'investissent tous les jours et davantage pour l'éducation de nos enfants, et condamne de tels propos nauséabonds (qui n'ont fait l'objet d'aucune excuse ou commentaire de la part des successeurs désignés de Jean-Claude Renaux présents à ses côtés).

**Camon avec Vous aura à cœur de défendre le monde enseignant sans cesse pris pour cible et de réunir les générations et les catégories de la société plutôt que de les mettre dos à dos ou de les stigmatiser.**